

l'éternité. Plus jamais il ne contaminera l'univers. Les résultats tragiques du péché seront si évidents que la rébellion envers Dieu ne viendra plus à l'esprit de quiconque.

Qu'est-ce qui rend possible la destruction finale du diable et du péché ?

***"Ainsi donc, puisque les enfants participent au sang et à la chair, lui aussi (le Christ), d'une manière semblable y a participé, afin d'écraser par sa mort celui qui détenait le pouvoir de la mort, c'est-à-dire le diable, et de délivrer tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur vie retenus dans l'esclavage."***

— Hébreux 2.14, 15

C'est à la croix que les habitants des mondes qui ne se sont pas soumis à l'emprise de Satan virent pleinement qui il était: un trompeur, un menteur, un meurtrier. C'est là qu'il révéla son véritable caractère en poussant les hommes à mettre à mort le Fils de Dieu. L'univers entier put constater la cruauté et l'inhumanité du péché. La croix dévoila les motivations véritables de Satan, et lorsque Dieu le détruira avec ceux qui persistent dans le péché, tous reconnaîtront que Dieu est juste.

La mort de Jésus sur la croix a rendu certaine l'élimination du péché, car les intentions réelles de Satan y ont été dévoilées aux yeux de tous (Jean 12.31,32). Mais la croix a aussi manifesté le caractère du Christ, le Sauveur du monde. À Golgotha le pouvoir de l'amour a offert un contraste frappant avec l'amour du pouvoir. Tous savent désormais que l'amour inconditionnel est la motivation de Dieu dans tous ses agissements envers Satan et envers les hommes.

À la croix, l'extraordinaire démonstration d'amour offerte par le Christ a été plus forte que les pires méfaits de Satan. Le diable a été vaincu. La bataille devait déterminer qui gouvernerait notre monde, Christ ou Satan. La croix a réglé cette question pour toujours.